

Enrique Álvarez deja la Presidencia de Fenin a raíz de cambios en la estructura organizativa de su compañía incompatibles con el ejercicio de dicho cargo

M^a LUZ LÓPEZ-CARRASCO SUSTITUYE A ENRIQUE ÁLVAREZ COMO PRESIDENTA EN FUNCIONES DE FENIN

- **López-Carrasco, que ocupaba la vicepresidencia de la Federación, asume esta nueva responsabilidad hasta la convocatoria de elecciones.**
- **López Carrasco es general manager en el área Vascolar de Abbott.**

Madrid, 7 de octubre de 2015.- M^a Luz López-Carrasco ha asumido hoy la presidencia en funciones de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin). Lo hace en sustitución de **Enrique Álvarez**, que ha comunicado su cese a raíz de cambios en la estructura organizativa de su compañía que implican la asunción de responsabilidades a nivel europeo incompatibles con el ejercicio de la presidencia.



Acorde con los estatutos de la Federación, López-Carrasco, quien hasta ahora ocupaba una Vicepresidencia, asume esta nueva responsabilidad hasta la convocatoria de elecciones.

López-Carrasco ocupa actualmente la dirección general del área Vascolar de Abbott. Licenciada en Farmacia, máster en Mercadotecnia Farmacéutica y Técnicas de la Información del Medicamento por la Universidad Complutense de Madrid y Executive MBA por el Instituto de Empresa (IE), ha desarrollado su carrera profesional en el sector de la tecnología sanitaria, ocupando puestos de responsabilidad en diferentes compañías.



Enrique Álvarez, que inició su presidencia en diciembre del año pasado y que ha desarrollado con gran acierto su labor al frente de Fenin durante este tiempo, ha agradecido a la Federación la confianza depositada en su persona a lo largo de estos meses en los que ha tenido la oportunidad de dar continuidad a la proyección de Fenin como organización empresarial. Por su parte, tanto el equipo ejecutivo de Fenin como los asociados, han reconocido la labor del presidente saliente y su compromiso con la defensa y representación pública e institucional del sector de tecnología sanitaria.

Sobre Fenin

La Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin) representa a más de 500 empresas fabricantes y distribuidoras en España, que constituyen más del 80% del volumen total de negocio. El mercado nacional forma parte, junto a Alemania, Reino Unido, Francia e Italia, de los cinco países que representan el 75% del mercado europeo. Asimismo el sector de Tecnología Sanitaria ha sido identificado por el Ministerio de Ciencia e Innovación como agente estratégico en el ámbito de la salud y como uno de los mercados prioritarios dentro de la Estrategia Estatal de Innovación.

Para más información:

www.fenin.es

Fenin: m.sopena@fenin.es 91 575 98 00